

La Facultad de Odontología Campus Minatitlán dentro de su programa “Rescate de nuestras tradiciones mexicanas” llevó a cabo el día 27 de octubre de este año la muestra de altares, concurso de calaveras literarias y catrinas con gran concurrencia y participación de la comunidad universitaria.

El evento inició en punto de las 15:00 p.m. con el recorrido de las autoridades universitarias y organizadores de este magno evento a cada uno de los altares elaborados por los estudiantes del campus, quienes hicieron uso de su creatividad presentación y narración del altar frente al jurado, así como grupo de jaraneros que amenizó el evento durante la presentación de cada altar. Cabe destacar la participación relevante del Dr. Leoncio Miguel Rodríguez con coplas alusivas al evento.

Todas las presentaciones reunieron los elementos propios de los altares de la región: los niveles, la imagen del difunto, la cruz de sal y tierra, imagen de las almas del purgatorio, copal e incienso, arco, papel picado, velas, veladoras y cirios del altar, agua, flores de cempasúchil, calaveras, comida, pan, bebidas, objetos personales y catrinas que estuvieron presentes en cada uno de los altares.

El altar que representó a la Facultad de Odontología fue en honor de nuestra querida química Rommy Patricia da Silveira Cruz catedrática de nuestra facultad quien se nos adelantó al viaje sin retorno el año pasado.

Posterior a esto se realizó en el aula de usos múltiples de la Facultad de Medicina el concurso de calaveras literarias premiándose la creatividad y picardía de las composiciones de las mismas con gran participación de los estudiantes de la Facultad de Medicina, Odontología y Enfermería. El jurado calificador otorgó el tercer lugar a dos calaveras literarias realizadas por el grupo de actividades deportivas-fútbol asociación en un empate con Bianca del Mar Valdez Salvador de la Facultad de Enfermería; el segundo lugar a Karen Alemán en un empate con Alondra Herrera Cruz ambas de facultad de Enfermería y el primer lugar a Erick Ángel Martínez Seva de la Facultad de Odontología.

Finalmente se realizó el concurso de catrinas donde un grupo entusiasta de jóvenes desfiló frente al jurado vistiendo atuendos alusivos a este personaje de las diversas regiones de nuestro país, describiendo las características del atuendo, escenificando al personaje y otras más bailaron sones típicos del estado que representaron.

El jurado calificador de este evento estuvo integrado por el Dr. Jorge Raúl del torno Abreu Director de la Facultad de Odontología; Dr. José Luis Sánchez Román Director de la Facultad de Medicina; Dra. Ana Alicia Simg Alor catedrática de la Facultad de Odontología y Mtra. Selma Hernández Hernández de la Facultad de Odontología y Medicina, otorgando el tercer lugar al grupo de jóvenes integrado

por Sofía Zaragoza Sánchez, Mónica Ochoa Márquez y Karina Rubí de la Facultad de Odontología; segundo lugar a Diana Margarita Primo Cabrera de la Facultad de Medicina y en primer lugar un empate de Isis Daniela Fuentes Muñoz y Josihe Marey López Velázquez de la Facultad de Odontología y Medicina respectivamente.

COMITÉ ORGANIZADOR

Dra. Clara Elena Baltazar Díaz

Dra. María Isabel Ramírez Prado

Dr. Leoncio Miguel Rodríguez Guzmán

Mtra. Blanca Eugenia Calderón Marcelo

Mtra. Rosalía González Remigio

Mtra. Yared Saraí Velasco Gómez.

























